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Estimadas amigas, 
Ya empiezo a oler la primavera que se acerca.  Los jardines muestran pequeños brotes e incluso algunos 
árboles ya están floreciendo. El letargo que sentíamos durante el invierno lentamente va quedando atrás. 
Es bueno ver que las estaciones continúan funcionando, siguiendo el plan divino para la creación. Nada fue 
dejado al azar. Las estaciones del año son una muestra del milagro de la creatividad, bondad y misericordia 
divinas.  Dios siempre nos sorprende. Hay un nuevo comienzo, luego de una larga noche fría y oscura. La 
primavera nos recuerda la sorpresa de un nuevo comienzo. Aunque tu invierno haya sido duro, puedes 
tener esperanza porque Dios siempre trae una nueva primavera. Debemos fomentar las actitudes 
primaverales que son el optimismo, la gratitud, el amor y la confianza y así disfrutaremos de los brotes 
fragantes de la primavera. 
 

 
¿Has leído hoy la Biblia? 
En 2 Timoteo 3: 15 leemos: “Desde la niñez has conocido las Sagradas Escrituras, las cuales te pueden 
hacer sabio para la salvación por medio de la fe”. La Biblia intimida a la gente por muchas razones. Para 
algunos, es un libro tan grande que les asusta y no saben por dónde empezar. Otros piensan que, por ser 

un libro tan antiguo, que abarca un período histórico tan largo e 
incluye tantos temas, nunca podrían entenderlo. Así que vamos a 
intentar simplificarlo. Piense en la Biblia como una biblioteca de 
libros que incluye sesenta y seis volúmenes de extensión muy 
variada, escritos a lo largo de un periodo de mil quinientos años 
por más de cuarenta personas de todo tipo de procedencias 
culturales y educativas. Es extraordinariamente único y cohesivo 
en el sentido de que las palabras de cada libro fueron 
“inspiradas”, o literalmente “sopladas” por Dios (v. 16). En 
conjunto, los libros de la Biblia narran la historia del asombroso 
amor de Dios por nosotros, que culmina en la cruz. Como Pablo 
escribió a Timoteo, “debes perseverar en lo que has aprendido y 
de lo que estás seguro, sabiendo de quién lo has aprendido, y 

que desde la niñez has conocido las Sagradas Escrituras, las cuales te pueden hacer sabio para la salvación 
por medio de la fe que es en Cristo Jesús” (vv. 14-15 LBLA). La Biblia es principalmente la historia del amor 
de Dios por ti. Por eso, cada vez que la leas, deja que se despliegue en tu corazón como una carta de amor 
que Dios te escribe. A medida que la leas y medites en ella, tus miedos y preocupaciones se resolverán, tus 
preguntas serán respondidas y encontrarás fuerza y guía para la vida diaria. 
  

La Biblia es la carta de amor de Dios para nosotros (Billy Graham) 
 

La BIBLIA 
Léela para ser SABIO 

Créela para ser SALVO 
Practícala para ser SANTO 

Contiene 
LUZ para DIRIGIRTE 

ALIMENTO para SUSTENTARTE 
CONSUELO para ANIMARTE 

 
¡¡Noticias Territoriales!! 

Con mucha alegría compartimos   que  gracias a la colaboración de amigos Internacionales 
de nuestro Ejército de Salvación,  fue posible conseguir el apoyo económico necesario  
para   entregar  50 casas a familias de  Viña del Mar,  quiénes  lo habían perdido todo en el 
desvastador incendio en Febrero 2024. Se debe mencionar y es  digno de  destacar y 
agradecer a un gran número de voluntarios que han dedicado sus días libres para ayudar a 
descargar los materiales y colaborar, en algunos casos, con el armado de las casas. 
Estamos muy felices y agradecidos a Dios  y a todos quienes son parte de este proyecto 
especial, el cual devuelve la esperanza a un buen grupo de familias, las cuales hoy pueden 
volver a empezar y continuar con sus sueños.     
                                                                                                    Tte. Coronela Lidia Bernao, S.T.M.F  
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Rincón casero: 
Pastel de pasas 
Precalienta el horno a 180 °C. Engrasa y enharina un molde para pastel 
redondo de 20 cm. En una olla pequeña, combina 1 taza de pasas y 1 
taza de agua. Lleva a ebullición, luego retira del fuego y deja enfriar. En 
un bol grande, bate 1/2 taza de mantequilla y 1 taza de azúcar hasta 
que quede una mezcla suave y esponjosa. Añade 2 huevos uno a la vez, 
batiendo bien después de cada adición. Incorpora 1 cdta esencia de 
vainilla. En otro bol, mezcla 1 ½ taza harina, 1 cdta de bicarbonato de 
sodio, 1 cdta de canela molida, ½ cdta de nuez moscada y ¼ cdta de sal. 
Añade gradualmente esta mezcla seca a la mezcla cremosa, mezclando 
hasta que todo esté bien combinado. Incorpora las pasas enfriadas 
junto con el líquido en el que se cocinaron. Mezcla bien. Vierte la masa 
en el molde preparado y hornea durante 30 a 35 minutos, o hasta que 
un palillo insertado en el centro salga limpio. Deje enfriar el pastel en el 
molde durante 10 minutos antes de desmoldarlo sobre una rejilla para 
que se enfríe por completo. 
 

 
 

Corrientes engañosas 

En su libro El cerebro oculto, el escritor científico Shankar Vedantam describe el día en que fue a nadar 

tranquilamente. El agua estaba tranquila y clara, y se sintió fuerte y orgulloso de haber cubierto una larga 

distancia con tanta facilidad. Decidió nadar fuera de la bahía y en aguas abiertas.  Pero cuando intentó 

volver no pudo hacer ningún progreso. Fue engañado por la corriente.  La facilidad para nadar no era 

debido a su fuerza sino al movimiento del agua. En nuestra relación con Dios puede suceder algo similar "ir 

con la corriente" puede llevar a creer que somos más fuertes de lo que 

realmente somos. Cuando la vida es fácil, nuestra mente nos dice que 

se debe a nuestra propia fuerza.  Nos volvemos orgullosos y seguros de 

nosotros mismos.  Pero cuando los problemas nos golpean, nos damos 

cuenta de la poca fuerza que tenemos y de lo indefensos que somos. 

Esto también sucedió con los israelitas.  Dios los bendijo con éxito 

militar, paz y prosperidad.  Pero al pensar que lo habían logrado por sí 

mismos, se volvieron orgullosos y autosuficientes. Asumiendo que ya 

no necesitaban a Dios, seguían su propio camino hasta que el enemigo los atacaba y se daban cuenta de lo 

impotentes que eran sin la ayuda de Dios. Cuando la vida va bien, nosotros también debemos tener 

cuidado con el autoengaño.  El orgullo nos llevará a donde no queremos ir.  Sólo la humildad nos 

mantendrá donde debemos estar, agradecidos a Dios y dependientes de su fuerza. 

 

Oración: Señor, no nos atrevemos a confiar en nuestra propia fuerza para hacer nuestras tareas hoy.  Tú 

eres el dador de nuestros talentos y oportunidades.  Ayúdanos a usarlos no para nuestro propio progreso, 

sino para ayudar a otros. 

 

“No nos cansemos de hacer el bien “ 

¿Cuántas veces el desánimo nos golpeó? ¿Cuántas veces hemos tenido la sensación de que algo bueno que 

estamos haciendo no es considerado o tenido en cuenta? ¿Cuántas veces hicimos el bien y nos 

traicionaron? Y un día tuvimos ganas de desistir, de no ayudar más, de no ser más la persona “buena” que 

siempre está para todos. El apóstol Pablo nos insta a no cansarnos de 

hacer el bien, aunque los demás no lo vean, aunque no nos 

agradezcan, no te canses. Al final, todos somos la suma total de 

nuestras acciones. Con esta afirmación el apóstol está expresando 

que la recompensa, aunque no sea inmediata, sí es segura. Todo lo 

que sembremos, eso cosecharemos. Ahora o más adelante, no 

importa, pero será una cosecha de satisfacción, gozo y paz en nuestra 

vida. No te canses de hacer el bien, porque cuando menos lo esperes 

y de la forma que menos lo esperes volverá a ti. 

 

 

 

Con el afecto y cariño de siempre.                               M. Angélica Salvany 
Secretaria Corresponsal 


